
 

 
 

 

Hoy, en rueda de prensa tras las reuniones de Feijóo con Cuerva y Álvarez  

El PP celebra la apertura de una importante línea de 
trabajo con los agentes sociales: “En España, 
sobran las imposiciones y falta diálogo” 

 
• La vicesecretaria de Igualdad, Conciliación y Política Social, Ana Alós, 

ha mostrado la satisfacción del PP por el desarrollo de las reuniones que 
ha mantenido el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, con los 
agentes sociales, hoy con el presidente de Cepyme, Gerardo Cuerva, y 
el secretario general de UGT, Pepe Álvarez; y ayer con el presidente de 
la CEOE y el secretario general de CCOO 
 

• “Queremos que esta ronda de contactos iniciada con los agentes 
sociales se mantenga en el tiempo y que tenga continuidad en el 
futuro. La situación de España requiere de diálogo y sobran 
imposiciones”, subraya 
 

• Señala que las organizaciones empresariales y sindicales han 
trasladado al PP que analizarán a fondo la Proposición de Ley y que 
harán llegar sus propuestas y valoraciones 
 

• Incide en una de las medidas más potentes que recoge la ley del PP: la 
gratuidad de las escuelas infantiles, que garantizará la estabilidad de 
más de 20.000 empleos, fundamentalmente femeninos, y la de 4.500 
pymes aproximadamente 
 

• Apunta que en los encuentros se han abordado iniciativas contempladas 
en la ley como el aumento de los permisos de paternidad y 
maternidad o las medidas específicas planteadas para las familias 
que tienen dificultad en materia de conciliación y corresponsabilidad o la 
ampliación de las deducciones por maternidad en el IRPF 
 

• Explica que también se ha hablado de las distintas medidas fiscales 
propuestas, así como del desarrollo de la jornada laboral flexible y 
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de la creación de bancos de horas que los trabajadores puedan usar 
en función de sus necesidades 
 

• Insiste en que las medidas sobre flexibilidad laboral tendrán que 
aprobarse en a través de la negociación colectiva y comparte que en 
el caso de las pymes, necesitan más tiempo para adoptar estas medidas 
porque no pueden ir al mismo ritmo que la gran empresa 
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